

## **Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Ministro Cultura y Deportes señor Carlos Batzín.**



El día 31 de enero de 2014, el Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Ministro de Cultura y Deportes señor Carlos Batzín, quien compartió los temas prioritarios del Ministerio en el ámbito cultural guatemalteco.

El Ministro Batzín desde luego agradeció al Gobierno del Japón por la relación amistosa y la cooperación que han brindado a este país a lo largo de los años, en especial por el proyecto recién terminado de la Construcción del Centro de Conservación e Investigación del Patrimonio Cultural del Parque Nacional Tikal; además explicó los temas prioritarios del Ministerio de Cultura y Deportes: la conservación de patrimonio cultural e historia, el fomento de las actividades artísticas, el desarrollo e intercambio intercultural y la promoción de deportes y recreación.

El Embajador Kawahara mostró su admiración hacia los diferentes programas que el Ministerio realiza tales como el plan de construcción del edificio destinado para la orquesta sinfónica en el Parque Erick Barrondo y el uso de los programas deportivos como una de las herramientas para la reducción de actos delictivos. Asimismo exhortó su interés de realizar intercambios culturales y de artistas en el año 2015 cuando se conmemorará 80 años de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala.